

市民活動をFMラジオで発信！！ 『つなげよう！市民のチカラ！』

○第38回：2018年6月24日（日）
○ゲスト：弘前市町会連合会理事、大清水町会
町会長 工藤 繁廣 さん



工藤さん

○ 放送内容

この日は西茂森の天満宮で宵宮が行われているということで、番組冒頭でもその様子が中継され、大変賑わっているようでした。スタジオも明るい雰囲気に包まれ、そのような中スタートした「つなげよう！市民のチカラ！」。今回は、弘前市町会連合会理事、大清水町会町会長としてご活躍されている工藤繁廣さんをゲストにお招きしました。

大清水町会の普段の活動の様子や町会の現状、そして町会への想いなどをお話しいただきました。

□ 大清水町会の活動

大清水町会では、町会活動として3箇所の公園の草刈りを年2回行っているそうです。実は、この日がちょうど草刈りの日だったので、工藤さんはなんと！朝の5時半から草刈りの作業をして、それからラジオに出演してくださいました。

今回の草刈りに参加した人は25人くらいだそうで、そのほとんどが年配の方々であり、若い世代へもっと働きかけることが必要だと感じているとのことでした。

□ 町会の現状

大清水町会は約400世帯で構成されており、そのうち町会に加入しているのは320世帯ほどで、年々新規の加入は減少しているそうです。実際に今年の加入数は昨年と比べると3世帯減少し、どこの町会も同じ悩みを抱えているとおっしゃる工藤さん。

加入数を増やしていくためにも、今後は若い世代や転勤等の理由でその町に定住できないような人たちに対して、町会の魅力をどう伝えていくかが重要となってくるとのことでした。

□ 町会とは人と人の絆が生まれる場

工藤さんは、「町会への加入はたくさんのメリットがあり、そのひとつが広報や回覧で、様々な情報を受け取ることができます。また、集まった会費でゴミ捨て場や集会所の補修ができるので町会全体の美化や活性化に繋がります。そして、なにかあった時には助け合うことができ、人と人の絆が生まれます。」と力強く町会の魅力をお話ししていました。

また、7月9日（月）は大清水の稻荷神社で宵宮があり、地域の人たちとのつながりを感じることができるイベントなので、ぜひみなさんにも足を運んでほしいとのことでした（*^O^*）！